
 

 

 
 

 

  
 Réunion plénière extraordinaire du 23 octobre 2014 

 
 
 

MOTION des Elus du Comité d’établissement 
Snecma Villaroche 

 

Avis des Elus du Comité d’Etablissement de Snecma Villaroche 

sur le projet de création d’une Joint-Venture en Chine 

entre Snecma et SAIC-CAPI 

 

Les élus du Comité d’Entreprise de Snecma Villaroche comprennent bien les différents 

enjeux pour le groupe Safran et Snecma en particulier. 

L’entreprise a besoin de construire une stratégie sur les turbopropulseurs et la 

demande sera forte dans cette région du monde. 

Cependant les élus soulignent les inquiétudes que suscite le projet de JV entre Snecma 

et SAIC-CAPI auprès des salariés. 

A savoir :  

 Transferts de connaissance et savoir-faire acquis depuis plus de 30 ans par les 

salariés Snecma sur les Turbines Basse Pression et les chambre de Combustion :  

 

- L’utilisation de codes de calculs du commerce par la JV ne peut se 

concevoir que par la validation de ces codes par des salariés Snecma, en 

regard des codes de calculs utilisés en interne. A aucun moment la charge 

de travail induite par cette activité, ni sa durée prévisionnelle n’a été 

présentée aux élus. 
 

- A terme nous soulevons le risque réel de transfert de codes de calculs 

Snecma, du savoir faire et de l’expérience liés à leur utilisation. 

 



 

 

 Pérennité à long terme d’une partie de la Direction Technique 

 Doublon, voir concurrence entre TurboMeca et la JV sur les TurboProp 

 

En outre, nous déplorons que le dialogue social ne soit pas de mise à Snecma, les 

Directions Locale et Générale ayant refusé, malgré l’importance de ce projet pour la 

Direction Technique et Turboméca. 

En regard des points soulignés ci-dessus et de l’attitude des Directions Locale et 

Générale, les élus du Comité d’Etablissement de Villaroche émettent un avis NEGATIF 

sur ce projet de Joint-Venture.  


